

Jésus... Il blanchit ce qui est souillé... C'est par lui que les pécheurs reçoivent le pardon... C'est ce Sang qui couvre la multitude des péchés... Sans cesse il s'élève vers le Ciel, et en fait descendre la miséricorde... C'est la vue, c'est le cri du Sang de l'Agneau immolé, qui fléchit un Dieu irrité... La Religion tout entière se trouve dans le culte continu de ce Sang. C'est en l'invoquant qu'elle adresse toutes ses supplications... Le Sang de Jésus, c'est l'expression vive et touchante de l'amour de notre bien-aimé Sauveur. Aimons-le, bénissons-le, répétons toujours : *Vive le Sang de Jésus !*

PRIÈRE AU PRÉCIEUX SANG

Ô précieux Sang, source de vie éternelle, prix et rançon de l'univers tout entier, breuvage et bain de nos âmes, vous qui plaidez sans cesse la cause des hommes auprès de l'infinie Miséricorde, je vous adore du plus profond de mon cœur, et je voudrais, autant que cela dépend de moi, vous dédommager des injures et des outrages que vous ne cessez de recevoir de la part des créatures, surtout de celles qui ont l'audace sacrilège de vous blasphémer.

Et qui ne bénirait ce Sang d'un prix infini ? Qui ne se sentirait tout embrasé d'amour pour Jésus qui l'a répandu ? Que serais-je devenu, si je n'avais été racheté par ce Sang divin ? Sang précieux, qui vous a donc tiré jusqu'à la dernière goutte des veines de mon aimable Jésus, si ce n'est l'amour même ? O amour immense, qui nous a donné ce baume si salutaire ? O baume inestimable, découlé de la source d'un amour sans bornes !

Ah ! faites donc que tous les cœurs, que toutes les langues vous louent, vous célèbrent, vous rendent